
Auf die Frage des Stv. Kuxdorf, warum die Behindertentoilette in der Sporthalle noch nicht in 
Betrieb sei, sagt der Bürgermeister eine Antwort zur nächsten Ratssitzung zu. 


